
村長への手紙 
令和５年４月７日 

 

 

スポーツ施設について 

「お手紙失礼いたします。 

 私は今高校で弓道部に入っており、日々部活動に励んでおります。 

 しかし、部活が無い日はとてもつまらなく感じます。 

 いつも通っている弓道場には電車で行っています。 

 そこで、原村に弓道場を設けて欲しいと思いました。 

 ですが、お金が結構かかると思うので、休日でもセロリン号のような駅まで行けるバ

スがあればなと思います。 

 どちらかといえば弓道場が良いです。 

 何卒よろしくお願いいたします。」 

 

令和５年５月２日 村長の回答 

「この度は、貴重なご意見を頂きありがとうございます。 

 高校で弓道部に所属されておられるとのこと、日々学業・部活動に頑張っておられる

ことと存じます。 

 早速、今回頂きましたご意見を役場内の関係部署と共有致しました。 

 新規のスポーツ施設整備につきましては、ニーズや想定利用者数にはじまり、周辺環

境への影響など多くの課題があり、残念ですが現在は検討の俎上には載っておりません。 

 休日の公共交通手段につきましては、今回頂きましたご意見をはじめとする住民の皆

様のお声と、現在実証実験中の「のらざあ」の利用経過・結果を踏まえ、引き続き今後

のありたい公共交通について検討してまいります。 

 いずれも俯瞰的・長期的な視野で考える必要がある内容で、即時的な対策は難しいで

すが、今回頂きましたご意見をはじめ、住民の皆様のお声をもとに、よりよい村政での

アクションにつなげさせて頂きます。 

 今後とも、いろいろなご意見をお寄せ頂けましたら幸いです。 

益々のご活躍をお祈りしております。」 


